

4670

RESOLUCION de 31 de enero de 1986, de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación, por la que se acepta la propuesta de la Comisión de pruebas de idoneidad para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad en el área de «Física Atómica, Molecular y Nuclear», emitida el día 17 de enero actual, en segunda convocatoria.

Ilmo. Sr.: Convocadas las pruebas de idoneidad para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad por Orden de 7 de febrero de 1984 («Boletín Oficial del Estado» del 16), se dio plazo para la presentación de solicitudes por aquellos aspirantes a quienes pudiera interesar, así como por Resolución de 11 de mayo siguiente («Boletín Oficial del Estado» del 22), fueron designadas las Comisiones que habían de actuar en las diferentes áreas de conocimiento.

La Comisión designada para el área de «Física Atómica, Molecular y Nuclear», después de su constitución y estudio de las peticiones presentadas, elevó su propuesta a favor de determinados aspirantes, propuesta que fue aceptada por Resolución de 30 de agosto de 1984 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de septiembre), y, posteriormente, por Resolución de 5 de diciembre de 1984 («Boletín Oficial del Estado» del 31), los aspirantes aprobados fueron integrados en el Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad.

Mientras tanto y por Resolución de esta Secretaría de Estado de 23 de julio de 1985, fue estimado parcialmente recurso de alzada interpuesto por varios aspirantes contra las actuaciones de la mencionada Comisión, por cuyo motivo, y para dar cumplimiento a la misma, la Dirección General de Enseñanza Universitaria dispuso en 9 de agosto siguiente que aquella se reuniera nuevamente, en segunda convocatoria, para la reconsideración y estudio de los expedientes de los mencionados aspirantes, dando asimismo cumplimiento a las instrucciones contenidas en la convocatoria de las pruebas de idoneidad.

Reunida en segunda convocatoria el día 17 de enero actual, la Comisión del área de «Física Atómica, Molecular y Nuclear», a que se alude en esta Resolución, ha elevado nueva propuesta en el sentido de aprobar a uno de los aspirantes y no aprobar a los demás, si bien uno de ellos alcanzó el mínimo de tres seis.

La propuesta ha sido tramitada reglamentariamente de acuerdo con el artículo 17.1, a través de la Secretaría General de la Universidad Autónoma de Madrid.

Por todo ello,

Esta Secretaría de Estado ha resuelto aceptar la propuesta de la Comisión de pruebas de idoneidad para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad en el área de «Física Atómica, Molecular y Nuclear» emitida en segunda convocatoria, el día 17 de enero actual, declarando apto al aspirante don Rafael Lloza Reig, y no aptos a los restantes: Don Juan A. Garzón Heydt, doña María Shaw Martos, doña María Begoña Luis Fernández, si bien el señor Garzón Heydt obtuvo el mínimo de tres calificaciones de seis. El aspirante últimamente mencionado podrá formular ante el Consejo de Universidades y a través de la Universidad respectiva escrito de revisión de calificaciones, en el plazo de quince días hábiles, contados a partir de la publicación de la presente Resolución, de conformidad con el artículo 19.1 de la Orden de convocatoria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 31 de enero de 1986.—El Secretario de Estado, por delegación (Orden de 27 de marzo de 1982), el Director general de Enseñanza Universitaria, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

4671

RESOLUCION de 6 de febrero de 1986, de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación, por la que se modifica la de 18 de diciembre de 1985 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de enero de 1986), que acepta la propuesta de la Comisión de pruebas de idoneidad para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad en el área de «Genética», emitida el día 29 de noviembre de 1985, en tercera convocatoria, relativa al aspirante don Pelayo Casares Guillem.

Ilmo. Sr.: Por Resolución de esta Secretaría de Estado de 18 de diciembre de 1985 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de enero siguiente), fue aceptada la propuesta de la Comisión de pruebas de idoneidad para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad, en el área de «Genética», emitida el día 29 de noviembre de 1985, en tercera convocatoria, declarando no apto al aspirante don Pelayo Casares Guillem para acceder al Cuerpo de referencia.

Por omisión involuntaria no se hizo constar en la referida Resolución que este aspirante, si bien se le declaraba no apto, en las pruebas de idoneidad, sin embargo había obtenido el mínimo de tres calificaciones, de seis, ante la Comisión correspondiente, circunstancia que es importante en orden a sus intereses.

Por todo ello,

Esta Secretaría de Estado ha resuelto modificar la Resolución de 18 de diciembre de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 14 de enero siguiente), por la que se acepta la propuesta de la Comisión de pruebas de idoneidad para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Universidad, en el sentido de que se declara no apto al aspirante don Pelayo Casares Guillem, si bien el interesado obtuvo el mínimo de tres calificaciones de seis ante la Comisión correspondiente.

Este aspirante puede formular escrito de revisión de calificaciones ante el Consejo de Universidades y a través de su Universidad de procedencia, en el plazo de quince días hábiles a partir de la fecha en que se publique la presente Resolución, de conformidad con lo preceptuado en el artículo 19.1 de la Orden de convocatoria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 6 de febrero de 1986.—El Secretario de Estado, por delegación (Orden de 27 de marzo de 1982), el Director general de Enseñanza Universitaria, Alfredo Pérez Rubalcaba.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y ENERGIA

4672

RESOLUCION de 11 de febrero de 1986, del Tribunal de Selección de la Junta de Energía Nuclear, por la que se hace pública la lista de seleccionados correspondientes al concurso de méritos convocado en fecha 7 de noviembre de 1985, para provisión en régimen laboral de cuatro puestos de trabajo para Titulados Superiores.

De conformidad con lo que establece la base 6.1 del concurso de méritos convocado por resolución de la Junta de Energía Nuclear de 7 de noviembre de 1985 («Boletín Oficial del Estado» del 16).

Este Tribunal hace pública la siguiente lista de seleccionados, por orden de número de las plazas convocadas.

Plaza adjudicada	Apellidos y nombre	DNIE
1	Desierta	—
2	Sánchez Sudón, Fernando	50.274.415
3	Diez de Frutos, Angel	2.470.919
4	Heras Celemin, Maria Rosario	12.311.874

Los interesados deberán presentar, en el plazo y en la forma que se determina en la base 7.1 de la convocatoria, la documentación que se indica en la misma.

Madrid, 11 de febrero de 1986.—El Presidente del Tribunal, Alberto Rodrigo Otero.

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

4673

ACUERDO de 14 de febrero de 1986, de la Comisión Permanente, por el que se aprueba la relación de aspirantes que han superado las oposiciones para ingreso en el Cuerpo de Secretarios de la Administración de Justicia, convocada por Acuerdo de 26 de julio de 1984.

Terminado el plazo para la aportación de documentos, a que se refiere el Acuerdo de este Organismo de 29 de noviembre de 1985 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de diciembre), y acreditados por